
Принято
законопроектов

Из них 
социально значимых

ИТОГИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ АЛЕКСАНДРА КОГАНА ЗА 2 ГОДА РАБОТЫ 

РАБОТА НА РЕЗУЛЬТАТ 

МЕРЫ
ПОДДЕРЖКИ

БИЗНЕСА

ПОДДЕРЖКА
УЧАСТНИКОВ

СВО И ИХ СЕМЕЙ 

Депутат Государственной Думы от
«Единой России» по 126

избирательному округу Александр
Коган о законодательной

деятельности и работе над
обращениями граждан. 

2023 год движется к завершению,
а значит, пришло время подвести
итоги работы в Государственной
думе и на территории
избирательного округа. 

Друзья, мы с вами живём в эпоху
перемен, масштабных
геополитических преобразований.
Именно сейчас решается, какой
будет судьба России в ближайшие
десятилетия. 

И в этих условиях лучшее, что
можем сделать – как можно
усерднее работать, поддерживать
друг друга и особенно тех, кто
сейчас находится в зоне СВО,
отстаивая право наших сограждан
жить на родной земле и говорить
на родном языке. 

В период беспрецедентного
санкционного давления и
откровенно бандитских действий
западных стран потребовалось
оперативно менять
законодательство, чтобы
сохранить экономику и
производство, поддержать
граждан, оказавшихся в трудной
ситуации, выполнить все
социальные обязательства. С
начала работы VIII созыва
Государственной Думы было
принято более 1360 законов, и до
конца декабря это число еще
увеличится. Важно, что более трети
принятых законов социально
значимые: новые меры социальной
защиты, льготы и субсидии,
индексация МРОТ и пенсий. 
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ЗА 2 ГОДА РАБОТЫ VIII СОЗЫВА ГОСДУМЫ

- С 1 февраля 2024 будет поднят с
33 281 руб. до 49 100 руб.
максимальный размер выплаты
по уходу за ребёнком до 1,5 лет
- Бесплатный проезд детей в
пригородных электропоездах для
детей до 7 лет.
- Выплаты на детей от 8 до 17 лет
для семей, среднедушевой доход
которых не превышает
региональный прожиточный
минимум.
- Индексация материнского
капитала на реальный процент
инфляции. В 2024 году
материнский капитал будет
увеличен на 7,5%. Размер на
первого ребенка составит 631
тыс. рублей, а на второго - почти
834 тыс. рублей. 
- Выплата многодетным семьям в
размере 450 тыс. рублей для
погашения  ипотеки.

- Серьёзная индексация МРОТ. С 1
января 2022 года по 1 января
2023 года он повышался дважды.
Годовой прирост составил
рекордные 16,9% или 2352 рубля
в абсолютном значении. С 1
января 2024 года нас ждёт новое,
еще более существенное
повышение – на 3 000 рублей или
на 18,5%.  Новый МРОТ составит
19 242 рубля. Зарплата после
этого увеличится для 4,8 млн.
россиян. 
- Федеральный прожиточный
минимум также будет
проиндексирован на 7,5%: в
среднем на душу населения он
составит 15453 рубля
(среднедушевой региональный
прожиточный минимум в
Московской области на 2024 год:
18296 рублей).
- Страховые пенсии и надбавки
для неработающих пенсионеров
будут проиндексированы на 7,5%.
- Повышение пенсий
военнослужащим на 4,5%

ПОДДЕРЖКА
СЕМЕЙ С ДЕТЬМИ

более более

ИНДЕКСАЦИЯ
ВЫПЛАТ

- Мораторий на внеплановые
проверки бизнеса. 
- Налоговые льготы для IT-
компаний. Кроме того, IT-
компании могут платить
сниженные страховые взносы —
7,6%.
- Освобождение турбизнеса от
начислений НДС. Льгота будет
действовать до 30 июня 2027
года.
- Нулевая ставка НДС для
предприятий общепита с годовым
доходом менее 2 млрд. рублей.
- Льготные кредиты для малого и
среднего бизнеса  на инвестиции,
приобретение производствен-
ного оборудования или
рефинансирование имеющихся
кредитов. 
- Промышленная ипотека под 5%
годовых на покупку,
строительство, модернизацию
или капремонт промышленных
объектов для обрабатывающих
производств. 
- Молодёжные гранты от 100
тыс. до 500 тыс. рублей для
предпринимателей в возрасте до
25 лет. 
- Гранты 500 тыс. рублей для
социального бизнеса.

- За мобилизованными и
добровольцами сохранятся их
рабочие места. 
- Освобождение от пеней за
просрочку платежей по ЖКХ.
- Освобождение выплат
мобилизованным от НДФЛ.
- Наделение всех участников СВО
статусом ветерана боевых
действий.
- Участники СВО смогут поступать
на бюджетные места в вузы в
рамках отдельной квоты по
результатам вступительных
испытаний.
- Детей участников СВО
принимают в школы и детские
сады в первоочередном порядке. 
- Введена ответственность за
дискредитацию участников СВО.
- Право на профессиональное
обучение и обучение по
программам профессиональной
переподготовки для инвалидов
боевых действий. 
- Право на сохранение
повышенной пенсии
вернувшимся на службу военным
пенсионерам

Увеличилось количество
бюджетных мест в вузах

Дети-сироты получили пре-
имущества при поступлении
в колледжи

1

Семьи с детьми 8-17 лет
начали получать новую
ежемесячную выплату

3

4

Проиндексированы пенсии
гражданским и военным
пенсионерам
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2

Проезд для детей до 7 лет в
электричках стал бесплат-
ным во всех регионах

Проиндексирован прожиточ-
ный минимум и МРОТ
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ЗАКОН О ДАТЧИКАХ 
О недрах

О недрах

РАБОТА КОМИТЕТА ПО ЭКОЛОГИИ

ЗАКОН О РАСШИРЕННОЙ
ОТВЕТСТВЕННОСТИ
ПРОИЗВОДИТЕЛЯ

Объединит в себе информацию о
состоянии воды, воздуха, почвы,
флоры и фауны из уже
существующих в России 16
информационных систем. 
 

ЗАКОН О ЕДИНОЙ СИСТЕМЕ
ЭКОМОНИТОРИНГА 

— АЛЕКСАНДР КОГАН
ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ КОМИТЕТА ГОСДУМЫ ПО ЭКОЛОГИИ

 «Несмотря на вызовы, с которыми нам пришлось
столкнуться за эти два года, вопросы экологии остаются

одним из приоритетных направлений. Продлена
программа «Чистый воздух», начнёт действовать

федеральная программа по оздоровлению водных
объектов, таких как Дон, Кама, Иртыш, Урал, Терек, Волхов,
Нева, Волга, озера Ильмень и Байкал, продолжится работа

по ликвидации накопленных объектов и движение в
сторону цикличной экономики».

Об Усолье
Предусматривает ускоренное
оборудование предприятий I-II
категории системами онлайн-
контроля выбросов в городах-
участниках проекта «Чистый
воздух». 

упаковки. Он должен либо
самостоятельно создавать мощ-
ности для утилизации таких
отходов, либо платить эко-
номически обоснованный сбор.
Это будет стимулировать созда-
ние инфраструктуры по пере-
работке отходов и позволит
сокращать объемы захоронения
отходов потребления. 

ЗАКОН О ЛИКВИДАЦИИ
НАКОПЛЕННОГО ВРЕДА

Ранее Госдума приняла закон об
Усолье, чтобы предотвратить
появление новых объектов с
опасными отходами. Сейчас
совершенствуем механизм
ликвидации уже накопленного
вреда с учетом опыта
реализации проекта «Чистая
страна» и продолжения работ в
рамках «Генеральной уборки». 

ЗАКОН О ЛОМЕ ЧЁРНЫХ И
ЦВЕТНЫХ МЕТАЛЛОВ 

Предусматривается переход на
безналичную оплату при сдаче
металлолома жителями, чтобы
вывести из «тени» эту сферу. 

Он важен для перехода на
экономику замкнутого цикла с
максимальным использованием
вторичных ресурсов. Произ-
водитель должен быть ответ-
ственен за экологичность выпус-
каемого в оборот товара и

НАКАЗОВ И ОБРАЩЕНИЙ 

ОЗЁРЫ
благоустройство «Арбата», парка
«Сосновый бор».

ПРОТВИНО
первый этап благоустройства
Лесного бульвара, реконструкция
стадиона «Протва». 

СЕРПУХОВ
возобновление реконструкции
стадиона «Спартак», строительство
нового пешеходного моста на
вокзале

СТУПИНО
благоустройство парка им.
Островского, идут работы по
реконструкции бассейна.

741
обращений от

жителей
муниципалитетов
126 округа успешно

реализовано 

1141
обращений 

остаётся в работе

 

121
обращение от
жителей г.о.

Ступино успешно
реализовано

214
обращений от
жителей г.о.

Ступино остаются
в работе 

КАРТА 

12
6 

О
КР

УГ

Масштабные проекты, наказы, реализованные на территории 126
избирательного округа за два года благодаря Правительству Московской

области и активности администраций городских округов

КАШИРА
благоустройство набережной р.
Ока, обустройство автогородка и
скейт-площадки в городском парке,
ремонт мемориала ВОВ в д.
Хитровка.

реконструкция фонтана, благоустройство
«Таблетки» и бульвара им. Болотова.

ПУЩИНО
реконструкция стадиона
«Гидросталь», завершение
строительства школы в мкрн. №5. 

ЧЕХОВ

В рамках исполнения Народной
программы за два года были проведены:

7 масштабных субботников по очистке берегов водоёмов и
прибрежной акватории в Кашире, Озёрах, Серпухове, Ступино и Чехове

капитальные ремонты 12 общеобразовательных школ, 1 новая школа
построена
капитальные ремонты 5 детских садов, 2 новых садика построено

построено 3 новых ФАП и 1 подстанция скорой помощи

реконструкция трёх стадионов, строительство 9 универсальных
спортивных площадок 

благоустройство и реконструкция 14 крупных общественных территорий:
набережных, парков, бульваров и площадей



НАРОДНЫЙ ФРОНТ

ГУМАНИТАРНАЯ ПОМОЩЬ

Александр Коган как член Центрального
штаба общественного движения «Народный
фронт», курирует экологическое
направление. С 2019 года на базе Народного
фронта действует школа общественных
экологических инспекторов. Выпускники
получают все необходимые знания для
грамотного выявления и эффективного
противодействия нарушениям экологи-
ческого законодательства. Благодаря
действиям экоинспекторов уже выявлены
сотни таких нарушений и в большинстве
случаев виновные найдены, привлечены к
ответственности.  По инициативе
Александра Когана в Госдумы внесён и уже
принят в первом чтении законопроект,
который наделяет инспекторов
дополнительными полномочиями. 

Поддержка людей, попавших в беду – наша
моральная обязанность. С самого начала
спецоперации помощь жителям Донбасса
стала одним из главных приоритетов «Единой
России». Продукты, вода, медикаменты,
предметы личной гигиены, простейшие
бытовые принадлежности – всё это наши
волонтёры отвозили и раздавали людям.
Почти на линии фронта, постоянно рискуя
собственным здоровьем, ребята трудились и
продолжают трудиться, чтобы помочь
другим. Более 73 тыс. тонн гуманитарной
помощи уже доставлено партией в новые
регионы. Там сейчас работает 20
гуманитарных центров «Единой России». 

Партия оказывает и помощь фронту. На
закупку спецсредств, квадрокоптеров,
беспилотников, средств связи, тепловизоров
и экипировки для бойцов на передовой
собрали более 7 миллиардов рублей. 

Южное Подмосковье тоже не осталось в
стороне. Один только благотворительный
хоккейный матч #ZаМир позволил собрать 10
миллионов рублей на закупку гуманитарной
помощи для Донбасса. 

Мы активно взаимодействуем с
общественными объединениями, которые
возникли после начала СВО. Закупили
суммарно более 1000 метров ткани и 2500
метров стропы для мастериц, которые шьют
снаряжение для участников СВО, швейные
машинки для импровизированного цеха в ДК
«Исток». Передали на фронт 3 автомобиля
повышенной проходимости для доставки
грузов на передовую. Оправили 2 полные
газели гуманитарной помощи: продуктов
питания, медикаментов, предметов первой
необходимости и гигиены, а также порядка
100 тонн строительных материалов. В мае
этого года отвезли большую партию
оборудования в больницу города Антрацит в
ЛНР.

Помимо этого, Александр Коган работает
над обращениями, поступающими в
Народный фронт. Была оказана помощь
десяткам людей.

Мать шестерых детей из Новой Москвы
получила положенные ей льготы.

Семья в Твери смогла, наконец, переехать из
аварийного жилья. 

В микрорайоне Новый Город Владикавказа
появилось уличное освещение.

Участнику СВО, получившему ранение,
поставили аутотрансплантат, заменяющий
часть кости в руке. 

Это лишь несколько примеров работы. 

ДОРОГИЕ СТУПИНЦЫ! 
Ступино обладает очень мощным потенциалом, и я не сомневаюсь, что в ближайшие
годы его развитие будет только ускоряться. Промышленный центр с мощной
экономикой и обширной инфраструктурой, Ступино по праву считается одним из
лидеров Подмосковья. Недаром второй год подряд муниципалитет получает награду
"Прорыв года" от Губернатора Московской области. А в 2023 году занял первое в
регионе место по эффективности работы администрации.
 
 

Но стремительный рост имеет
и свои недостатки - в какой-то
момент от инфраструктуры
промышленной и инженерной
начала отставать социальная.
Такой замечательный город-
ской округ, несомненно,
достоин самых лучших
больниц и медицинских специ-
алистов, современных школ и
детских садов, домов культуры
и спортивных объектов, краси-
вых и благоустроенных парков
и скверов. Именно на эти
проблемы нам указывают
жители.

За два года добиться удалось
многого. Уже успешно
выполнен 121  крупный наказ
ступинцев. Еще 214 остаётся в
нашей базе.

Решение проблем и
реализация проектов –
командная работа.  Эти резуль-
таты стали возможны
благодаря поддержке Губер-
натора и Правительства
Московской области, актив-
ности главы городского округа
Сергея Мужальских,
профессионализму сотрудни-
ков администрации и труду
моих помощников.

Я регулярно бываю в
городском округе Ступино и
стараюсь во время визитов
увидеть как можно больше
людей – только так можно
«чувствовать пульс», понимать,
какие проблемы сейчас
больше всего волнуют людей.
Встречи на предприятиях и в
деревнях стали уже традицией.
Всего за два года их было
почти 50.

В Ступино самые популярные
направления обращений:

1. Здравоохранение
2. Проблемы жилого фонда
3. ЖКХ
4. Дороги и транспорт

То, что людей волнуют
вопросы здравоохранения,
понятно и логично. Здоровье –
это один из важнейших
факторов, который напрямую
влияет на качество жизни. А
если уж приходится
обращаться к врачу, то хочется
получить помощь от хорошего
специалиста, пройти обсле-
дование на современном
оборудовании и в чистых
красивых помещениях.

И при этом  не ждать своей
очереди на приём по
несколько недель.

По этому направлению в
Ступино очень серьезные
успехи. В рамках исполнения
Народной программы Единой
России ряд учреждений уже
привели в порядок или
обновляют прямо сейчас.

Идёт капитальный ремонт
инфекционного корпуса
Ступинской областной клини-
ческой больницы. К совре-
менным стандартам приведут
кабинеты и палаты, в
отделении разместят около
100 кислородных точек, в
больнице обновят входные
группы и установят грузовые
лифты.

Капремонт взрослой поликли-
ники в Малино – тоже
прекрасная новость. Здание
1956 года постройки
обновится почти полностью -
от укрепления несущих
конструкций и перекрытий до
современного оборудования.
Завершат работы в следующем
году.

Подновили в 2023 году
амбулаторию в Шугарово,
работы по ремонту
амбулатории идут в в
Татариново.

Напомню, что в прошлом году
завершён ремонт амбулаторий
в селах  Аксиньино и Лужники,
поселке Усады. В рамках
госпрограммы «Здравоохра-
нение Подмосковья» сделан
капитальный ремонт ФАПов в  
Карпово и Суково.

Теперь о кадрах – вопрос
краеугольный, поскольку лечат
не здания и аппараты. Лечат
врачи. По этому направлению
Ступино сейчас выглядит
достаточно уверенно. Да,
небольшой дефицит специа-
листов имеется, но не 20-25%,
как в некоторых муни-
ципалитетах. И хочу сказать,
что администрация активно
участвует в программах по
привлечению специалистов:
социальная ипотека, льготная
аренда жилья, земельные
участки, компенсация аренды
жилья, а также программа
«Приведи друга».

Мы же в свою очередь тоже
приняли меры – по всей стране
увеличен набор на бюджет в
профессиональные учебные
заведения по специальнос-
тям, которых не хватает. Кроме
того, на законодательном
уровне усовершенствован
механизм целевого обучения.



Сотрудники моей приёмной в
течение года точечно
отрабатывали сообщения жителей
о невыдаче лекарств и
необходимости записаться к узким
специалистам – всего таких просьб
из Ступино было 12. Одна пока в
работе. Остальным людям уже
помогли.

Жилищный вопрос – один из
самых популярных на встречах в г.
о. Ступино. По этому направлению
в городском округе тоже
серьёзный прогресс.   

Введены в эксплуатацию дом в
Юго-Западном микрорайоне;
девятиэтажный жилой дом на ул.
Горького, д. 12. В следующем году
планируется ввод в эксплуатацию
МКД в Банном переулке. За два
года было переселено 508 человек
из 201 квартиры в домах,
признанных аварийными. В
следующем году планируется
переселить еще 494 человека из
182 квартир. 

Тема ЖКХ - одна из самых
обширных и болезненных. Ко мне в
приёмную в основном поступают
обращения, которые касаются
отопления, ГВС и ремонта
многоквартирных домов.

Часть проблем должна уйти в
прошлое после введения в строй
новых блочно-модульных котель-
ных: в Ситне-Щелканово, Акси-
ньино, Михнево-3. Последние две
должны быть завершены в
следующем году.

Что касается капитального
ремонта, то за два года в Ступино
отремонтировано порядка 100
многоквартирных домов. Это очень
солидное число, которое еще раз
доказывает, что вашему
городскому округу уделяется
серьёзное внимание.

Очень серьёзная работа проделана
по транспортному сообщению –
именно с этими вопросами из
Ступино ко мне обращались люди.
При нашей поддержке в прошлом
году запущены три новых
автобусных маршрута, для
проверки сам прокатился по
направлению Новое Ступино-
Михнево. 

В текущем году проведена
большая работа по маршруту
Михнево-Усады. До недавнего
времени по нему катали
нелегальные перевозчики – на
старых ржавых автобусах, которые
даже близко не соответствовали
требованиям безопасности. Пока
контрольные органы боролись с
таким опасным общественным
транспортом, мы озаботились тем,
чтобы люди не потеряли
возможность добираться до
работы и железнодорожной
станции. Организовали сбор
предложений в социальных сетях и
постарались сделать новое
расписание максимально удобным.
В итоге количество легальных
рейсов увеличено до 31-32 в день.
Сейчас работаем над тем, чтобы
организовать остановки там, где
люди исторически привыкли
выходить «по требованию»:
Мосэнерго, Птицевод.

дошкольного отделения школы
№9.

Их тоже буду держать на контроле,
как и ход работ в учреждениях
культуры: по ремонту вашего
замечательного ДК и детской
школы искусств.

По вашим обращениям стартовал
капитальный ремонт спортком-
плекса с плавательным бассейном
на ул. Чайковского.
 
Стадион Металлург держим на
контроле. Финансирование его
реконструкции заложено в плане
на 2024 год, но бюджет
исполняется тяжело, поэтому могут
быть корректировки. Мы
обязательно будем держать вас в
курсе. Вопрос важный и на
встречах с людьми его поднимали
неоднократно. 

Напомню, что в прошлом году
удалось выполнить наказ жителей
Михнево – в поселке установили
универсальную спортивную
площадку. Зимой там можно
залить каток, в тёплый сезон –
играть в футбол и баскетбол.
Договорился с местными
ребятами, что они будут
поддерживать здесь порядок.

Городской округ Ступино мне
нравится еще и тем, что здесь 

одним из самых популярных в
Ступино. Считаю, что гораздо
надёжнее лично заехать и
посмотреть, как идут работы, чем
полагаться на доклады и отчеты.
При этом когда речь идёт об
образовательных учреждениях, то
на завершающих этапах
приглашаю родителей учеников
вместе прогуляться по объекту.

Так было при капремонте школы
№ 1 и Михневской СОШ, детского
сада № 21 «Надежда». Встречался
на объектах со строителями школ в
микрорайоне Юго-Западный и
квартале «Надежда», детского
сада в микрорайоне «Дубки».

В следующем году планируется
капитальный ремонт школы №5 и  

очень активные и ответственные
жители. Они не просто обозначают
проблемы – люди готовы участво-
вать в их решении.

Отличный пример – масштабный
субботник, который мы в этом году
провели на прудах в Михнево в
рамках партийного проекта
«Чистый берег». Местные жители,
узнав, что мы откликнулись на их
обращения и затеяли здесь
«генеральную уборку», тоже
взялись за инвентарь. В итоге мы
собрали порядка трёх тонн мусора,
убрали заросли и часть сухих
деревьев. В августе на пруду
работал земснаряд, который
почистил дно и убрал ряску. 

Для нас было очень важно, чтобы
крупные предприятия, малый и
средний бизнес не просто
продолжали работать в условиях
санкций, но и получили новые
возможности для развития –
особенно, если они занимаются
импортозамещением. Помогли с
ускорением продвижения
документов ряду предприятий.
Завод «Трейлер», производящий
фаркопы и прицепы, смог в
краткие сроки получить участок
под расширение производства по
программе губернатора; «Изомин»
быстрее сумел оформить
лицензию на водозаборный узел.

Занимаемся вопросом выделения
земли для расширения
Ступинского химического завода.
Это позволит создать новые
рабочие места, привлечь
инвестиции, увеличить налоговые
поступления. 

Я еще раз хочу подчеркнуть, что
исполнение наказов и обращений
– это командная работа. Искренне
благодарен Губернатору и
Правительству Московской
области за внимание к просьбам
жителей. Очень серьёзная
нагрузка и на сотрудников
администрации, многие из которых
настоящие профессионалы.
Ступино очень повезло с
руководителем – Сергей
Мужальских внимательно
относится к запросам от жителей,
работает системно и четко.

Но результат зависит не только от
депутатов и чиновников. Очень
многое зависит и от вашей
активности. Именно в диалоге с
жителями рождаются самые
лучшие идеи и оптимальный план
по достижению результата.

Я и мои помощники всегда на
связи и будем прилагать все силы,
чтобы помочь в решении проблем.
Моя региональная общественная
приёмная располагается
Серпухове: ул. Аристова, 18.
Позвонить туда можно по номеру
телефона: 8 910 087 77 95.

Со мной можно пообщаться в
социальных сетях. Звоните,
пишите. Уверен, вместе мы
добьёмся новых побед в развитии
городского округа Ступино.

 - ВАШ, АЛЕКСАНДР КОГАН 

P.S. Я ЕСТЬ
В СОЦИАЛЬНЫХ
СЕТЯХ
ПРИСОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

1.  Мероприятие по очистке территорий от мусора и
сухостоя.

5. Человек, который прошел специальное обучение,
обладает знаниями для эффективного противодействия
нарушениям экологического законодательства.

6. Именно это произошло с «Арбатом» в Озёрах, парком
им. Островского в Ступино, «Таблеткой» в Пущино и
еще на многих территориях. 

8. Такое учреждение здравоохранения
отремонтировали в текущем году и в Шугарово, и в
Татариново.
 
13. Его индексация приведёт к увеличению зарплат, 4,8
млн. россиян.

ПО ГОРИЗОНТАЛИ:

КРОССВОРД
Мы заготовили 30 призов для тех, кто внимательно прочитал нашу газету. Чтобы их
получить достаточно решить кроссворд и узнать 3 кодовых слова. Успешно
справившись с заданием, позвоните по номеру телефона: 8-910-087-77-95 и
назовите слова, выделенные в кроссворде цветом. Первые 30 человек получат от
нас термокружки. 

ПО ВЕРТИКАЛИ:
2. В рамках исполнения этого народного документа
Единой России идёт капитальный ремонт
инфекционного корпуса Ступинской районной
больницы и других медучреждений.

3. Одно из качеств жителей, от которого зависят
результаты работы над обращениями.

4. Статус, которым наделены участники СВО.

7. Запрет на внеплановые проверки бизнеса.

9. Населённый пункт, в котором в этом году капитально
отремонтировали школу.

10. То, что будет ускоряться в Ступино, поскольку
городской округ обладает мощным потенциалом.

11. Направление, которым занимается Александр
Коган в Госдуме и Народном фронте.

12. Стадион, начало реконструкции которого
запланировано на следующий год.

В Ступино продолжается благоус-
тройство общественных террито-
рий. Преобразился ваш
прекрасный парк им. Островского.
Люблю это место. Здесь и раньше
было очень приятно прогуляться, а
сейчас, когда всё пространство
выполнено в едином стиле и
наполнено арт-объектами, парк
выглядит просто замечательно.
Преобразилось и еще одно
знаковое место – площадь
Металлургов. 

Строительство и ремонт
социальных объектов держу на
особом контроле. Когда в 2021
году собирали наказы в Народную
программу, как раз этот запрос был

Ход капитального ремонта Михневской школы 
проверяли вместе с родителями учеников


